



# GACETA DE MADRID

Del Martes 8. de Junio de 1734.



*Vienna 8. de Mayo de 1734.*



OR un Correo, que los dias passados llegó aqui de Italia; se tuvo la noticia de que nuestro Exercito en el Mantuano se havia puesto en marcha para emprender el passage del Pò; y por otro Expresso, que oy ha transitado por esta Ciudad à Luxemburgo, se ha sabido, que passaron nuestras Tropas aquel Rio la noche del día 1. al 2. de este mes. El Obispo de Bamberg, y de Wiertzburg se dispone à retirarse à sus Estados; y se asegura, que antes de salir de esta Ciudad hará dexacion de su Empleo de Vice-Chanciller del Imperio, que parece se conferirà al Conde de Mestch. Aunque estos dias han llegado varios Extraordinarios con noticias de los movimientos, que hacen en el Rhin el Exercito que manda el Principe Eugenio de Saboya, y el del Mariscal de Berwick, nada se dice en lo publico acerca de sus operaciones; y solo corren voces de que al General Conde de Sckendorff, que se mantenia en la Corte del Rey de Prusia, se le ha mandado passar à servir en el referido Exercito del Rhin. El Marquès de Rubi, Governador del Castillo de Amberes, llegó à esta Corte los dias passados, y se dice, que està nombrado para succeder al Conde de Sastago en su actual Empleo de Virrey de Sicilia, ò para passar à Roma con el caracter de Embaxador Extraordinario de S. M. Imperial. Con las ultimas cartas de Ratisbona se ha sabido, que en una de las Juntas de la Dieta se havia deliberado sobre la propuesta hecha en orden à exigir cinquenta Meses Romanos para los gastos de la presente Guerra, en que convinieron parte de los Ministros que la componen, por la precision de ocurrir al reparo de los daños que padece la Patria; pero otros muchos, y especialmente los Ministros de los Estados, de que actualmente sacan contribuciones los Enemigos, alegaron la imposibilidad de concurrir à lo que se pretendia, y este fue el motivo de haverse remitido la proposicion à otra Junta para tomar en ella una resolucion final.

*Hamburgo 13. de Mayo de 1734.*

S Abado passado llegó el Rey de Dinamarca à Althema, y el Lunes proximo hará S. M. la Revista de los 6000 hombres de sus Tropas, que están acampados cerca de Brabenfeldt, y se pondrán despues en marcha àzia el Rhin. Las ultimas cartas de Petersburgo refieren, que la Czarina tiene frequentes conferencias con sus Ministros sobre el estado de la Guerra de Polonia, y los medios de atender à los inmensos gastos que ocasiona à aquella Princeza, que segun su aplicacion, pretende hacer todos los mayores esfuerzos para terminarla quanto antes, ò à lo menos en toda la presente.

Cam.

Campaña ; pero segun lo que por otra parte se sabe , parece , que la Corte de Petersburgo se halla bastante embarazada para proseguir en sus empeños , sin cargar à los Pueblos con nuevas imposiciones. Las cartas de Coppenhaguen de 11. de este mes , dicen , que dos Navios de Guerra Franceses , llamados el primero *el Glorioso* de 70. Cañones , y el otro *la Esperanza* de 60. entraron de Brest en aquel Puerto el dia 4. de este , y se hicieron à la vela el 8. àzia el Mar Baltico con las Fragatas , y Navios que llevaban Tropas de Desembarco para la Ciudad de Danzick. De Stockholmo se avisa , que con grande actividad se prosigue en el Armamento de los Navios de Guerra en Carelsroon , y que ya se havian hecho à la vela de aquel Puerto tres Fragatas Suecas para cruzar en el Baltico. Las cartas del Campo de los Moscovitas delante de Danzick , refieren , que aquella Ciudad continua en defenderse con gran valor , sin embargo de lo que se procura molestarla con la Artilleria del Campo : Que la de la Plaza jugaba con el mismo fuego que el primer dia , y causaba grandes daños à los Moscovitas : Que la noche del dia 6. al 7. de este mes dispuso el General Conde de Munick atacar un Fuerte , llamado Somerschanz , situado à la otra parte de la Vistula ; y aunque se apoderaron de el las Tropas Rusianas , fue à costa de mucha gente , y despues de un muy reñido combate , en que se hallò en persona aquel General para alentar à su gente , y le mataron el Cavallo que montaba : Que no han podido los Moscovitas impedir la entrada de las Embarcaciones en Danzick , pues sin embargo de las Baterias que tienen construidas en varios parages à orillas del Rio , se introduxeron aquella semana quatro Chalupas en la Ciudad : Que de las dos ultimas Embarcaciones , que se despacharon del Fuerte de Wechselmund à la Plaza , entrò la una con felicidad , pero la otra fue à fondo de un tiro de Artilleria , que la alcanzò , cuya Tripulacion consistia en 13. hombres , de que murieron cinco naufragados , quedaron dos heridos , y los demàs hechos prisioneros , por los quales se supò , que aquellas Embarcaciones , y las antecedentes iban cargadas de Viveres , y de Municiones de Guerra , y que no havia salido hasta entonces persona alguna de distincion de la expresada Ciudad , cuyo Magistrado no havia dado aún respuesta à la Carta que le escribió el Theniente de Auditor General del Exercito Rusiano ; y que el dia 9. de este mes , entre diez , y once de la noche , atacaron 37. Moscovitas las Obras del Fuerte de Hagelsberg ; y aunque por una parte se apoderaron de una de las Baterias del mismo Fuerte , huvieron de abandonarla , por no haver llevado las Escalas correspondientes , y ser cortas las que tenian , y tambien por el horroroso fuego que les hicieron desde el Fuerte con el refuerzo que recibió su Guarnicion , en cuyo combate , que fue muy sangriento , y durò hasta las tres de la mañana , perdieron los Moscovitas considerable numero de gente , y doce Oficiales entre muertos , y heridos : Que el Bombardèo continuaba sin novedad ; y por las cartas , que se han recibido de Danzick , se avisa , que el Marquès de Monti , Embaxador de Francia , havia entregado al Magistrado de aquella Ciudad 827. ducados para reparar los daños causados por las Bombas de los Enemigos : Que en el ataque de Hagelsberg perdieron gran numero de gente , y que el socorro de Francia se havia dexado yà ver en la Playa de aquella Ciudad , y se prevenia para hacer el desembarco.

**H**Aviendo resuelto el Rey Nuestro Señor venir à esta Ciudad , salió el Lunes 10. del corriente de Aversa en su Real Carroza , con el sequito de los Grandes de su Corte , y los Guardias de Corps , y entre nueve , y diez de la mañana llegó al Convento de los Religiosos de la Orden de San Francisco de Paula , que está fuera de la Puerta de Capua , y recibiendo aquella Comunidad con Palio , fue S. M. à la Iglesia , y asistió de rodillas al *Te Deum* , que se cantó en ella. Despues admitió à besar su Real mano à la Comunidad ; y passando à los Quartos , que estaban prevenidos , comió en ellos S. M. A cosa de las dos de la tarde empezó à concurrir innumerable gente de todas clases , y marchando delante de S. M. que estaba à cavallo , los Grandes , y la Nobleza , vestidos todos de gala , y à cavallo , y siguiendole tras de la Real Persona la Compañia entera de Guardias de Corps , à cuya frente iba Don Lelio Carrafa , Marqués de Arienzo , su Capitan , llevando à la derecha al Conde de Santistevan , Mayordomo Mayor , y à la izquierda al Principe Don Bartholomè Corsini , Cavallerizo Mayor , se dió principio à la Entrada por la Puerta de Capua , donde estaban puestas en fila las Milicias , y en todas las demás calles. Al passar S. M. por el Tribunal de la Vicaria , se hizo la ceremonia de presentarle las Llaves de la Carcel , y el Rey se dignó mandar poner en libertad à todos los Presos , que se hallaban en ellas , y prosiguiendo la marcha , fue S. M. à apearse à la Iglesia Metropolitana , donde le recibieron el Cardenal Arzobispo , que estaba vestido de Pontifical , y el Cabildo de la misma Iglesia ; y tomando el Agua Bendita por mano del Cardenal Arzobispo , que tambien le dió à besar el *Lignum Crucis* , fue S. M. ( precedido del Ayuntamiento de esta Ciudad , y llevando à su izquierda al Cardenal Arzobispo ) al Altar Mayor , donde estaba expuesto el Santissimo Sacramento , y puesto de rodillas en el Sitial , que se le havia prevenido , se mantuvo en la misma forma mientras se cantó el *Te Deum* , que entonó aquel Purpurado , el qual despues de decir las Oraciones acostumbradas , y haver dado la bendicion , se desnudó de las Vestiduras Pontificales , y acompañó à S. M. à la Capilla que llaman del Tesoro , donde estaban expuestas à la pública veneracion , además de las Sagradas Reliquias de todos los Santos Patrones , colocadas en otros tantos Bultos de plata , la Cabeza , y la Sangre del principal Patron San Genaro ; y tomando aquel Prelado la Ampolla , la mostró à S. M. con la Sangre liquidada , como lo estaba desde por la mañana , que se puso à la vista de la Cabeza , la dió à besar à S. M. y se la puso en la frente , y en el pecho , diciendo la Oracion del Santo , para implorar su grande proteccion à favor de su Real Persona , que recibiendo la bendicion con la Ampolla de aquella Milagrosa Sangre , hizo al Santo donacion de una preciosa Joya de Diamantes , y Rubies. El Cardenal Arzobispo , y el Ayuntamiento de la Ciudad acompañaron despues al Rey hasta la puerta de la Iglesia , donde volvió à montar S. M. à cavallo ; y passando por la Calle Mayor de esta Ciudad , estando enfrente de la Carcel llamada de Santiago , presentó à S. M. sus Llaves el Auditor General del Exercito Don Joseph Capozzuti , y todos los infelices encarcelados configuieron tambien la gracia de ser puestos en libertad. En esta forma fue S. M. con infinito numero de gentes , que manifestaba su regocijo en continuas aclamaciones de *Viva la España , el Rey Phelipe*.

*Phelipe*, y la Magestad del Rey Carlos, hasta su Real Palacio, estando todos los balcones, y ventanas llenas de Damas, y Cavalleros, las calles ricamente colgadas, con muy vistosas iluminaciones, y puesta à trechos la Efigie de San Genaro, y los Retratos de los Reyes Catholicos, y tambien el de nuestro Soberano, de cuya Real orden se arrojò cantidad de monedas de oro, y plata al Pueblo por todas las calles, desde la Puerta de Capua hasta Palacio, donde recibieron à S. M. el Ayuntamiento de esta Ciudad, los Ministros de los Tribunales, y la Nobleza vestida toda de gala; y despues de haverse de xado ver por diferentes vezes en los balcones de Palacio al Pueblo, que se hallaba en la Plaza, se retirò S. M. y empezaron las Luminarias de la Ciudad, que se continuaron las dos siguientes noches, en cuyos festivos dias estuvieron suspensos los Tribunales. Con motivo de haver ido S. M. el Martes por la tarde à la Iglesia Real del Carmen à visitar la Milagrosa Imagen de Nuestra Señora, que alli se venera, recibìò nuevas aclamaciones, que se aumentaron en la gran Plaza del Mercado, donde era mayor el concurso, y à la buelta de S. M. à Palacio gozò de la diversion de las Luminarias, haciendo mas que todas una hermosissima vista las del Castillo de Castelnovo, que ademàs de las innumerables luzes, y hogueras, que ardan en sus Ba-juartes, se divisaban unas letras entretexidas de luzes, que decian: *viva Phelipe Quinto, y Isabel Reynantes*. Miercoles por la mañana asistìò S. M. al *Te Deum*, que se cantò en la Capilla de Palacio, por su feliz arribo, à que concurren el Ayuntamiento de esta Ciudad, los Tribunales, y la Nobleza; y habiendo pasado el Rey por la tarde al Castillo de Santelmo, le hizo la salva el Cañon al entrar, y al salir, y tuvo S. M. el gusto de mirar desde aquel Castillo este numeroso Pueblo, y el delicioso, y ameno sitio de esta Ciudad, y de gozar, al retirarse à Palacio, de la diversion de ver las Luminarias en la espaciosa, y dilatada Calle de Toledo, que estaba llena de gente, y guarnecida de las Milicias. Haviendo llegado el Sabado 15. de este mes un Correo despachado del Real Sitio de Aranjuez, con la noticia de haver declarado la Magestad del Monarca de España Phelipe Quinto (que Dios guarde) que su Real voluntad era, que la Conquista de este Reyno tocasse en propiedad al Real Infante Don Carlos, su muy amado Hijo, como à su legitimo Soberano, en la mas amplia forma que fuesse posible, tratandole la misma Magestad Catholica como à Rey, fue indelible el gozo que resultò à toda classe de personas, de ver que despues de 230. años bolvia este Nobilissimo Reyno à su antiguo esplendor de tener Principe, y Señor que le gobierne, y salir de la intolerable servidumbre de ser Provincia dominada por las Potencias ultramontanas; y por la tarde fue el Rey Nuestro Señor (que Dios guarde) à dár por tan grande noticia las publicas debidas gracias al Altissimo, y al Gran Patron San Genaro en su Capilla del Tesoro, adonde concurriò el Ayuntamiento de esta Ciudad, en cumplimiento de la orden que se le comunicò por Papel de la Secretaria de Estado; y habiendose hecho triplicadas Salvas de la Artilleria de los Castillos, y Navios del Puerto, asistìò S. M. de rodillas al *Te Deum*, que entonò el Cardenal Arzobispo, por cuya mano besò el Rey la Sangre del Santo, que con la Cabeza estaba expuesta por la Octava que se le hacia; y la misma noche se diò principio à las Luminarias, que se han continuado por tres

tres dias , leyendose on las que se han puesto en las Cortinas del Castillo de Castelnovo , un letrero compuesto de luces , que decia : *Viva Phelipe Quinto, Isabel , y Carlos , Rey de Neapolis* ; y el Domingo por la tarde se viò contruida delante del Real Palacio una gran Cucaña , guarnecida de todo genero de cosas comestibles , y dispuesta con gran primor ; y haviendola abandonado al Pueblo , dieron fin con ella en muy breve rato , cuya Funcion vio S. M. de los balcones de Palacio , debajo del Dosel , que se havia prevenido , teniendo à su lado à los Grandes de su Corte , y à toda la Nobleza. La semana passada se diò fin à la marcha de las Tropas , que se han embiado à la Pulla , y el Domingo 9. del corriente salio de esta Ciudad para incorporarse con ellas el Duque de Lyria , lo que tambien executò el Martes por la tarde el Conde de Montemar , Comandante General , llevando la resolucion de atacar , y disipar à los Enemigos donde quiera que los hallasse. Tambien la semana passada llegaron de Pozzuolli algunas Embarcaciones con la mayor parte de los Soldados , que quedaron enfermos en la Romania ; y el Miercoles entraron en este Puerto dos Navios de Guerra con trece Embarcaciones de Transporte , en que venian 38500. Soldados , y muchas provisiones de Guerra , que tomaron en el Puerto de Liorna. El Domingo 16. del corriente se diò fin en la Capilla del Tesoro à la solemne Octava , celebrada en honor de San Genaro , cuya Sangre se hallaba endurecida por las mañanas en la Ampolla al sacarla del Nicho , en que se ponía por las tardes , separada de la Cabeza , pero à su vista se ha liquidado milagrosamente , sin que se aya observado cosa endurecida en medio , ni color obscuro , ò ceniciento , tanto , que de muchos años à esta parte no se ha visto milagro semejante , ni tan continuado como el de esta Octava , por lo que con justa razon se promete esta Ciudad , y Reyno muchas felicidades , su quietud , y las ventajas de las Armas Catholicas. El Rey ha conferido el Empleo vacante de su Secretario de Justicia al Auditor Don Bernardo Tanucci , sujeto muy benemerito por su capacidad , y buenas prendas.

*Genova 20. de Mayo de 1734.*

**E**STE Gobierno se halla muy embarazado con las noticias , que successivamente le llegan del mal estado en que cada dia se ponen las cosas en la Isla de Corcega , donde parece son yà superiores las fuerzas de los Malcontentos , y se rézela , que no sean suficientes los esfuerzos que se hagan para atajar aquel daño. Estos ultimos dias han entrado en este Puerto 25. Navios cargados de Trigo del Norte para el Exercito de la Lombardia ; y por uno que ha llegado de Sicilia , cargado tambien de Trigo , se ha sabido , que el dia 4. de este mes llegó de Palermo à Mecina con dos Galeras el Conde de Sastago , Virrey de aquel Reyno. Con una Embarcacion que ha venido de Provenza , se ha sabido , que yà havian salido las Galeras del Rey Catholico de los Puertos de España , y que las de Francia se debian juntar con ellas , y tambien los 10. Navios de Guerra armados en Tolon. Se avisa de Liorna , que ultimamente ha entrado en aquel Puerto un Navio de Guerra Español con 2000. pesos , y 400. hombres de desembarco. Por cartas de Roma de 8. de este mes se ha sabido , que de resulta de haverse pegado fuego à un Almagacèn de Madera , hubo en aquella Ciudad un grande incendio , en que se abrasaron muchas casas , cuyo daño se valúa en 5000. escudos , y huviera sido

vido mucho mayor à no haverse tomado la providencia de describar otra con el Cañon para atajar el incendio.

*Londres 15. de Mayo de 1734.*

**V**IERNES se tuvo en Palacio un Consejo de Gavinete sobre negocios muy importantes, y de su resulta se despachò un Correo al Conde de Waldegrawe, Embaxador del Rey en Francia. El dia 5. de este mes fueron los Reyes, y toda la Familia Real à Richemont, donde se detendrán seis semanas, y despues passaràn al Sitio de Hamptoncourt à gozar de las diversiones del Verano. El Duque de Boltòn, Vice-Almirante de los Condados de Carmarthen, y Pembroke, y Governador de Milford-Havèn en este ultimo Condado; el Conde de Stairs, Lord-Theniente del Condado de Galloway, y Coronel de un Regimiento de Dragones; y el Conde de Rothes, Lord-Theniente del Condado de Aberdcem, Coronel de uno de los Regimientos de Infanteria, que se hallan de Guarnicion en la Plaza de Gibraltar, y uno de los diez y seis Pares de Escocia, que han tenido voto en el ultimo Parlamento, han hecho dexacion de sus Empleos; y S. M. ha conferido el Vice-Almirantazgo del Condado de Carmarthen al Conde de Asburnham: el del Condado de Pembroke à Monsieur Juan Owen: el Gobierno de Milford-Havèn à Monsieur Juan Campbell: y el Regimiento del Conde de Stairs à Milord Cadogan. Se asegura, que al Duque de Chandos se conferirà el Virreynato de Irlanda; y que el Duque de Dorset, que al presente le tiene, vendrà à fines del proximo mes à exercer nuevamente su Empleo de Mayordomo Mayor del Rey; y tambien se dice, que S. M. nombrarà por su Cavallerizo Mayor al Duque de Dewonckire; y que el Empleo de Secretario de Estado, por lo tocante al Reyno de Escocia, de que hizo dexacion el Duque de Roxburgh, se darà à Oracio Walpool. No se ha oido decir estos dias cosa particular acerca de nuestra Esquadra; pero agora ha empezado à correr la voz de que los Comissarios del Almirantazgo han prevenido ultimamente al Cavallero Juan Norris, que disponga las cosas de suerte que se halle prompta la Esquadra para hacerle à la vela dentro de un mes.

*La Haya 20. de Mayo de 1734.*

**O**Racio Walpool ha presentado à esta Republica sus Cartas credenciales, en calidad de Ministro Plenipotenciario del Rey de Inglaterra; y el Conde de Uhlefeld, Ministro Plenipotenciario del Emperador, ha tenido una larga conferencia con los Diputados de este Gobierno. Por cartas de Francfort de 16. de este mes se ha sabido, que el Exercito de Francia pide à aquella Ciudad 1.200y. florines de contribucion; y que los Franceses, que se fortificaban en Neckerau por la parte de Mamheim, abandonaron aquel Puesto el dia 10. de este mes, y fueron à juntarse con el grueso del Exercito del Mariscal Duque de Berwick, y que lo mismo havian executado las que se hallaban entre Munderensheim, y Rhingenheim; y se añade, que estaban los dos Exercitos Imperial, y Francès à muy poca distancia uno de otro. Tambien refieren, que los 3y. hombres de Tropas de Hesse-Cassel, y el Contingente de las del Alto Rhin se havrán yà unido con las del Principe Eugenio. Las cartas de Colonia de 18. de este mes dicen, que no havian tenido fundamento las voces, que pocos dias antes corrieron de haverse declarado à favor del Emperador el Elector de Baviera; y que aún no se sabia,

que

que se huviesse puesto en marcha el Contingente de las Tropas de aquel Principe.

*Paris 22. de Mayo de 1734.*

**E**L Señor Delphin se halla enteramente restablecido de su enfermedad de Sarampion. Por las cartas de nuestro Exercito de Alemania se ha sabido, que habiendo juntado el Mariscal de Berwick el dia 5. de este mes su Exercito en Mulberg, descansò el siguiente, y fue à acamparse el dia 7. à Graben; y luego destacò cinco Batallones de la Brigada de Grondin para cubrir el Puente, que hizo construir en el Lugar de Kousen, y diò orden al Regimiento de Guardias Suizas, y al de Afri para que cubriesen la frente del mismo Puente por la izquierda del Rhin, y dexando un Cuerpo de Tropas en Graben, y Kousen para la seguridad del Puente, y para conservar la comunicacion con la Alsacia, fue à acamparse el dia 10. à la derecha de Obstatt, y à la izquierda de Bruchsell. El Marquès de Asfeld llegó à aquel Campo el dia siguiente con las Tropas de su mando, y se incorporò con el Exercito del Mariscal de Berwick, passando por Spirback, y por el Puente de Kousen, y en sus marchas pegò fuego à un Almagacèn de Forrages, que tenian los Enemigos cerca de Philipsburgo. El dia 12. se destacò à Monsieur de Quadt, Theniente General, con seis Batallones, y doce Esquadrones, para exigir del País de Wirtemberg las contribuciones. El Principe Eugenio, que el dia 7. de este mes levanto el Campo de Obstatt para encaminarse à Sintzen, estaba el dia 11. en Hailbron, y el siguiente se puso en marcha àzia Rotemburg. El Conde de Belleisle, que despues de la rendicion del Castillo de Traerback se mantenia en las cercanias de aquella Ciudad, tenia orden de ponerse en marcha el dia 16. de este mes con las Tropas de su mando para Landau, y passar de alli à unirse con el Exercito. Por las cartas del Exercito de Italia se ha sabido, que despues que los Enemigos passaron el Pò, se adelantaron hasta Luzara, pero que no havian hecho otro movimiento alguno para internar en el País: Que se havian acercado à San Benito; y que su Puente estaba entonces cerca de Governolo, por la otra parte del Mincio: Que parte de nuestras Tropas, y de las del Rey de Cerdeña estaban à la otra parte del Pò, ocupando à la derecha el Parmesano, y à la izquierda el Pò, donde tiene nuestro Exercito dos Puentes en Casal-Mayor, y otro en Cremona, cuyas frentes se hallan sostenidas con dos Campos atrincherados, y lo restante del Exercito estaba acampado en el Oglio, de donde puede comunicarse con las Tropas que se hallan al otro lado del Pò.

*Madrid 8. de Junio de 1734.*

**S**US Magestades, y Altezas gozan de perfecta salud en el Real Sitio de San Ildephonso. El Señor Infante Don Luis, que todavia se mantiene en el Real Sitio de Aranjuez, se halla libre de su enfermedad de Sarampion, y passará S. A. muy en breve al Real Sitio de San Ildephonso.

Con Extraordinario, que el dia 2. del corriente llegó de Napoles al Real Sitio de San Ildephonso, tuvo el Rey Nuestro Señor la gustosa noticia de que la referida Ciudad, y Reyno, en consecuencia de la Declaracion de S. M. de quedar el enunciado Reyno en propiedad al Señor Infante Don Carlos, quien lo ha conquistado con las Reales Armas, que S. M. ha puesto à su cargo, havia aclamado con demostraciones del mayor júbilo al expresado

Yado Señor Infante por Rey de dicho Reyno ; y que havia sido reconocido inmediatamente como tal por el Ministro del Rey Christianissimo , en nombre del Rey su Amo. De tan plausibles sucesos mandò S. M. avisar el mismo dia 2. al señor Obispo Governador del Consejo , ordenando al mismo tiempo , que en accion de gracias al Altissimo , por su patente asistencia en las felices determinaciones de S. M. en la presente Guerra , se cantase el *Te Deum* , en la forma , y con la solemnidad acostumbrada , y se celebrassen con Luminarias por tres noches , como se ha executado en aquel Sitio , y en esta Corte en las de los dias 3. 4. y 5. del presente.

El Domingo 6. del corriente se consagrò en la Iglesia del Convento de la Santissima Trinidad Calzada por Obispo de Guadix el señor Doctor Don Francisco Salgado , Cura que fue del Real Palacio , habiendo sido Consagrante el señor Don Alvaro de Mendoza , Patriarcha de las Indias , Asistentes los señores Obispos de Palencia , y Larèn , y Padrino el señor Don Ventura de Cordova , Duque de Atarico , que combidò la Nobleza.

---

Segunda impresion del Libro : Ladrados Evangelicos del Perro , dados por el Venerable Padre Presentado Fr. Francisco de Posadas , del Orden de Predicadores : se hallarà en la Porteria de Santo Thomàs , y en casa de Manuel Lopez , calle de Santiago. El Manifiesto del Rey Stanislao , mandado publicar por su orden , con la explicacion de un Paralelo de las dos Elecciones sucedidas en aquel Reyno : casa de Juan de Buytrago , calle de la Montera. La Politica cabal , sobre el Systema de Mons. Margnè , y Tertulia de Torrijo : en casa de Joseph Miranda , calle de los Preciados.

---

**CON PRIVILEGIO :** En Madrid , por Juan de Ariztia , en la Calle de Alcalá.